

Favorabilidad: No Definida Fecha: 25-04-2025 Visitas: 625 Fuente: Guiaminera VPE: 2.984

Título: Más niñas en las TIC

https://www.guiaminera.cl/mas-ninas-en-las-tic/

Por María Josefina Poupin, vicedecana Académica, Facultad Ingeniería y Ciencias, Universidad Adolfo Ibáñez y Adherente de Compromiso Minero. // Esta semana se conmemora un nuevo Día de las Niñas en TIC (Tecnologías de la Información y Comunicación), instancia importante para destacar los enormes avances de los últimos años en la reducción de brechas en carreras que históricamente han tenido una baja participación de mujeres. El año académico 2025 trajo consigo progresos significativos: más mujeres han ingresado a estudiar carreras de ciencia, tecnología, ingeniería y matemáticas (STEM por sus siglas en inglés). Gracias a los esfuerzos de diversos actores, este año, la representación de mujeres en carreras STEM pasó del 27,2 % al 30,2 %, una señal concreta de que avanzamos hacia un entorno que valora las capacidades y el talento sin distinción de género. La minería es una de las industrias que ha asumido el desafío de atraer más talento femenino. Y aunque se han dado pasos importantes, aún queda mucho por avanzar.

Necesitamos seguir incentivando el interés de niñas y jóvenes por carreras ligadas a la tecnología y mostrarles que sectores como la minería ofrecen espacios reales para desplegar sus capacidades, liderar procesos de innovación y contribuir a la transformación productiva de Chile. Desde Compromiso Minero, red que convoca a más de 115 organizaciones del ecosistema minero chileno para promover

Más niñas en las TIC

Victorian, 25 de abril de 2028, Francis: Casion



engrantischteren, / de Jamanis se commença se ruser Die de las Mile gortarie para dictana de nommet avanços de to dit or lambic una bipo participación de majores.

El alto doublesion 2020 haps comige progresso significazione mid implemb han tragressabe in escable common del tecnologia, ingeneria y malematica. (2020) poi suo siglia en sigliario. Coccada a los estuescos del discreso sabres, ente representación for impresso es conservos d'Elforpución del 27.27% of 20.27%, una centra concesto de que excruzament focus en que yelles los cospecidades y el triando en discrección de glasses.

La mineria es uno de las solutinos que ha asurado de desario de abser más saledo bename. P aunque se han dedes importames, ser quede munito con exprisos. Hascolánicos leagos recentirando el debrio de refue y presens por contres ligas de tiemplegas y resistancias que sectimas como la mineria ativase regardos males pora disculagar sun capacidados. El presence de resumentes y constituido é la los electronados parabellos de Coble.

Deode Compromis Miners, red que sunvoica a trido de 115 organizaciones del económico entres utilidad para promis-visiona son pada dia más insuradora, inclusiva y referente ed el desprodo barberida de Chife, harconos construar Colo ez s laborako de les majeros y a acrierar esta maniformació

que la minería sea cada día más innovadora, inclusiva y relevante en el desarrollo sostenible de Chile, llamamos continuar fortaleciendo las oportunidades formativas y laborales de las mujeres y a acelerar esta transformación.